

Grundgehaltssätze

(Monatsbeträge in Euro)

1. Besoldungsordnung A (gültig seit 01.01.2014)

	2 - Jahres - Rhythmus					3 - Jahres - Rhythmus				4 - Jahres - Rhythmus			
Besold. Gruppe	(Erfahrungs-)Stufe												
	1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	
A 2	1769,48	1811,23	1853,00	1894,73	1936,48	1978,27	2020,01						
A 3	1841,60	1886,02	1930,44	1974,86	2019,30	2063,74	2108,16						
A 4	1882,50	1934,82	1987,09	2039,42	2091,72	2144,02	2196,29						
A 5	1897,38	1964,35	2016,39	2068,41	2120,45	2172,48	2224,52	2276,57					
A 6	1941,35	1998,48	2055,61	2112,75	2169,88	2227,03	2284,16	2341,30	2398,42				
A 7	2024,87	2076,22	2148,11	2220,00	2291,90	2363,78	2435,70	2487,01	2538,38	2589,75			
A 8		2149,17	2210,59	2302,71	2394,86	2486,97	2579,15	2640,56	2701,96	2763,41	2824,82		
A 9		2287,10	2347,53	2445,86	2544,19	2642,52	2740,86	2808,43	2876,07	2943,66	3011,26		
A 10		2461,19	2545,18	2671,14	2797,15	2923,14	3049,13	3133,12	3217,11	3301,09	3385,07		
A 11			2771,13	2896,10	3021,09	3146,08	3271,07	3354,38	3437,71	3521,05	3604,37	3687,70	
A 12				3123,97	3272,98	3421,99	3571,01	3670,34	3769,68	3869,03	3968,37	4067,70	
A 13					3625,28	3784,58	3943,89	4050,10	4156,30	4262,52	4368,74	4474,95	
A 14					3851,83	4058,42	4264,99	4402,72	4540,45	4678,18	4815,91	4953,65	
A 15						4456,06	4683,20	4864,91	5046,61	5228,34	5410,05	5591,77	
A 16						4914,36	5177,03	5387,22	5597,38	5807,51	6017,69	6227,84	

noch Anlage 1

2. Besoldungsordnung B (gültig seit 01.09.2013)

BesGr.	
B 1	5591,77
B 2	6493,72
B 3	6875,57
B 4	7275,50
B 5	7734,33
B 6	8167,63
B 7	8589,11
B 8	9028,40
B 9	9573,85
B 10	11267,67
B 11	11704,22

3. Besoldungsordnung R (gültig seit 01.09.2013)

	2 - Jahres - Rhythmus											
	(Erfahrungs-)Stufe											
BesGr.	1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
R 1		3705,31	3789,18	4005,52	4221,89	4438,21	4654,56	4870,93	5087,27	5303,62	5519,95	5736,34
R 2			4307,07	4523,41	4739,75	4956,13	5172,48	5388,81	5605,17	5821,50	6037,87	6254,18
R 3	6875,57											
R 4	7275,50											
R 5	7734,33											
R 6	8167,63											
R 7	8589,11											
R 8	9028,40											

4. Besoldungsordnung W (gültig seit 01.09.2013)

BesGr.	
W 1	3895,92
W 2	5139,59
W 3	5681,27